
CRONICA MEDICA.

NECROLOGÍA.—La Redaccion de la Gaceta Médica de México, intérprete de la Academia de Medicina, tiene el sentimiento de anunciar que uno de sus más distinguidos miembros corresponsales, el Profesor BROCA, ha fallecido en Paris el 9 de Julio último. Mr. P. Broca deja un vacío en las ciencias médicas difícil de llenar; trabajos interesantes han visto la luz pública en los periódicos médicos franceses, y ellos son el reflejo de su genio investigador y de su constante estudio por el progreso y adelanto. La Academia de Medicina de México, que se honró contándolo entre sus corresponsales, deplora su muerte, y hace patente al mundo médico su sentimiento, consagrando en estas líneas un recuerdo á su memoria.

PREMIOS.—Llamamos la atencion de los lectores de la Gaceta acerca de la Convocatoria que la Academia expide para resolver una cuestion propuesta por la Comision respectiva, y que interesa vivamente al porvenir de los habitantes de nuestra Capital. La insalubridad pública en ella aumenta cada dia, y uno de sus contingentes, el miasma paludeano, ataca con más ó ménos vigor y en variadas formas á muchos de los habitantes, causando la muerte á unos y mirando la constitucion de otros, influyendo no poco en el deterioro de nuestra raza.

Estamos seguros que los médicos de la Capital acudirán á ilustrar con sus luces y con su experiencia una cuestion tan importante; con ello prestarán un positivo servicio á la humanidad y al adelanto de la medicina nacional.

Para que llegue á conocimiento de todos nuestros comprofesores, suplicamos á la prensa médica se sirva reproducir la referida convocatoria.

La Academia de Medicina terminó su año el mes de Julio próximo pasado; pero tenia en carpeta el dictámen relativo á la concesion del Premio de 500 pesos á la mejor Memoria que se presentase sobre el «Mal del Pinto:» para terminar este asunto fué necesario que tuviese sesiones extraordinarias, y á la verdad pocas ha habido tan animadas en sus discusiones como las que verificó en el mes de Agosto con ocasion del referido premio.

Despues de algunos debates, cuyo interés para poner la materia en su verdadero punto de vista, se verá en las actas respectivas, acordó por mayoría de votos conceder el Premio de 500 pesos á la Memoria núm. 4 que resultó ser del Dr. Gustavo Ruiz y Sandoval.

La Academia la publicará, y nuestros lectores tendrán en ella la monografia más completa hasta hoy sobre esta enfermedad, endémica en algunos lugares de la República.